

## Der Schwarzbär, der uns ein Highlight klaut

Auf unserer West Kanada Tour fahren wir den „Sea to Sky Highway“ in Richtung „Sky to Sea“.

Vor einer schönen langgezogenen Kurve machten wir einen Stopp für eine kurze Pause und um die Freude unserer Tour-Teilnehmer auf ein wunderbares Highlight zu erhöhen: „Nach der Kurve wartet auf uns eine Überraschung.“ Diese Überraschung ist ein traumhaft weiter Blick aufs offene Meer rechts und die Berge links.

Kaum hatten wir alle die Helme abgelegt und uns etwas zu Trinken genommen, da raschelte es ca. 15 Meter von uns entfernt. Ein Schwarzbär, den vorher keiner gesehen hatte, lag wohl neben der Mülltonne am Parkplatz und erhob sich.

In unserer Gruppe wurde es schlagartig ruhig. Wir schauten den Schwarzbär an und er machte genau dasselbe. Langsam zogen die ersten Teilnehmer:innen ihre Handys raus und „schossen“ Bilder.

Der Bär schaute uns weiter an und begann mit dem Kopf hin und her zu wackeln. Die ersten in unserer Gruppe griffen langsam zum Helm.

Plötzlich drehte sich der Bär um und trottete gemütlich in den Wald. An diesem Tag wurde nur noch über Begegnung mit dem Bär gesprochen. Und unser Highlight „der Blick“ war dagegen keines mehr. Das hatte uns der Bär regelrecht geklaut.

